
Ata da Centésima Vigésima Nona Sessão Ordinária da 14ª Legislatura realizada 

no dia 18 de maio de 2020, no Plenário da Câmara Municipal (aberta apenas aos 

Vereadores com todos os protocolos de segurança em prevenção ao 

Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Joel Bathke. A Sessão 

teve início às 19h00, e além do Presidente, contou com a presença dos 

Vereadores: Anderson Bülow, Benedito Joaquim Freitas Karachinski, Domingos 

Gelmar Ferreira, Joel Inglês Ferreira e Marcio Joarez Matozo; com a falta 

justificada dos Vereadores: Jocemir Fávaro, Lucilene Silva Oliveira e Valmir José 

Matozo, com o acompanhamento do Assessor Jurídio Thiago. Com a falta dos 

dois secretários da mesa o Presidente solicitou que o Assessor Jurídico 

realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado 

por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios: nº 114/2020 

e nº 115/2020, do Executivo Municipal, em resposta ao Legislativo; do Parecer 

Conjuntivo nº 008/2020, das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e 

Orçamento, que encaminha o Projeto de Lei nº 014/2020; dos Pareceres: nº 

011/2020 e nº 012/2020, da Comissão de Justiça e Redação, que encaminham 

dois projetos de lei; do Requerimento nº 006/2020, dos Vereadores: Joel Ingles 

Ferreira, Marcio Joarez Matozo e Benedito Joaquim Freitas Karachinski; do 

Ofício da Pousada Parque São Luiz do Purunã; da Declaração de atividades 

da Braspol. Na ORDEM DO DIA ocorreu a única votação do Parecer nº 

008/2020, que recomenda a aprovação do Projeto de Lei nº 014/2020. Colocado 

em votação, foi aprovado por unanimidade. Primeira votação do Projeto de Lei 

014/2020, do Executivo Municipal, que “autoriza o poder executivo municipal de 

Balsa Nova a proceder a alienação de imóvel da municipalidade mediante 

licitação publica, conforme especifica” Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Única votação dos Pareceres: nº 011/2020 e nº 012/2020, que 

recomendam a aprovação dos respectivos projetos de lei. Colocados em 

votação, foram aprovados por unanimidade. Primeira votação do Projeto de Lei 

nº 001/2020, de todos os Vereadores, que “dá denominação de via publica no 

Distrito do Rodeio Santo Antônio, neste município, conforme especifica”. 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Primeira votação do 

Projeto de Lei nº 001/2020, do Vereador Valmir José Matozo, que “dá 

denominação de via publica na localidade do Rodeio Rio Verde, neste Municipio, 

conforme especifica”. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 



Única votação do Requerimento nº 006/2020, dos Vereadores: Joel Ingles 

Ferreira, Marcio Joarez Matozo e Benedito Joaquim Freitas Karachinski, que 

solicita o retorno de alguns horários de ônibus da linha que passa pelo Jardim 

Serrinha. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade.  Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Presidente Vereador Joel Bathke, comentou 

sobre uma “fake News” postada em uma rede social em que algumas pessoas 

afirmaram que o fresado retirado após o recape da rua José Merchiori, teria ido 

para a chácara de um Vereador “Joel”, tanto o presidente como o Vereador Joel 

da Van convidaram tais pessoas a visitarem suas chácaras e residências para 

comprovarem que nenhum material foi depositado lá.  Nada mais havendo, o 

Senhor Presidente convocou a Comissão de Justiça e Redação para reunião dia 

20 de maio às 10h00 e marcou próxima sessão Ordinária para o dia 25 de maio 

às 19h00, lembou que após a sessão terá duas audiências públicas: Do primeiro 

quadrimestre das metas ficais do executivo Municipal e do plano Municipal de 

saúde. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretária, lavrei a 

presente ata que, após lida e achada conforme, é assinada pelo Presidente e 

pelos demais vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta 

Casa de Leis, estando todas as explicações pessoais, falas e debates gravados 

à disposição dos interessados, no site e no Setor Administrativo da Câmara 

Municipal de Balsa Nova. 

 


